

fesseurs de tous les grades, envers les savants et les artistes. L'administrateur sage des deniers publics désire sans doute promouvoir le progrès ; mais il n'oublie pas qu'il en coûte au pauvre peuple de payer les dépenses publiques. Les libéraux oublient trop souvent ce dernier point dans un vouloir inconsidéré du premier.

DOM BENOIT.

**Cérémonie religieuse
au couvent des Sœurs Franciscaines**

Samedi, le 28 janvier dernier, Sa Grandeur Monseigneur l'Archevêque de Québec voulait bien présider une cérémonie de vêtiture et de profession chez les Sœurs Franciscaines. — Le sermon a été donné par le T. R. P. Colomban, Gardien des Franciscains de Montréal.

Les nouvelles novices sont : Mesdemoiselles Rose-Alice Lachance, Albina Lemoine, Corinne Langhen, Anna Gagnon, Catherine Laprise, Alvine Blais, Alberta Roy, Virginie Boivin et Mathilda Gagnon, en religion : M. M. de St Blaise, M. de St Romain, M. Cléophas de l'Eucharistie, M. de Notre Dame de Liesse, M. Virginella du St Sacrement, M. Azella de Jésus, Sr M. Aurée de l'Enfant Jésus, M. de St Albert, M. de St Samuel.

Les professes sont : Mesdemoiselles Ida Giguère et Aurélie Caron, en religion Sr M.-Anne de Jésus et Sr Marie de la Ste Hostie.

Le XXe siècle

Il ne commencera pas le 1er janvier prochain, comme le pensent quelques-uns, mais le 1er janvier 1901. Nous ne sommes donc encore que dans l'avant-dernière année du XIXe siècle.

Le premier siècle de l'ère chrétienne ne s'est terminé qu'à l'expiration des cent ans révolus, c'est-à-dire le 31 décembre de l'an 100. Il en sera nécessairement de même du XIXe siècle qui finira le 31 décembre 1900 à minuit, et non point le 31 décembre 1899.